

# Queremos Hacer del Recluso un Ser Util a la Sociedad

## Cayó en Francia el Gabinete de Pinay: Crisis

PARIS. (AFP). Renunció el gabinete francés. El primer ministro Pinay hizo entrega de su dimisión al presi-

BUENOS AIRES, 23. (APA). — El primer magistrado General Perón, recibió esta mañana a las 8.00 en el salón blanco de la Casa de Gobierno el saludo de los egresados de la cuarta promoción de la escuela Penitencia-

ría de la Nación. En la oportunidad, dijo Perón: "Siguiendo la costumbre, tengo la inmensa satisfacción de recibirlos y estrecharle la mano a cada uno de ustedes pidiéndoles que sinteticen en ello

### CON LOS CAÑEROS

El primer magistrado dirigiendo la palabra a la delegación de productores cañeros que lo visitó en la Casa de Gobierno.

dente Auriol al no contar con el apoyo de los principales bioquímicos parlamentarios en una votación de confianza que había reclamado de la Asamblea Nacional.

\* todo el cariño que por la institución que ustedes están conformando en el país.

He dicho en otras oportunidades a los muchachos de la escuela, que ustedes tienen una responsabilidad especial. Esa responsabilidad estriba precisamente en su propio comportamiento dentro del sistema carcelario argentino.

En la República Argentina desde 1946 se ha venido propugnando una reforma del sistema carcelario. Esa reforma, como todas las cuestiones justicialistas, ha ido hacia la humanización del sistema, vale decir que nosotros consideramos que esta actividad, en donde quizás sea más necesaria la humanización porque en todos los sistemas carcelarios del mundo hay cierto sentido de deshumanización de la función,

Los hombres que están allí privados de libertad no están en razón de delitos y la sociedad los aparta para evitar esos delitos y no para ensañarse con ellos o aplicarles castigos corporales de cualquier naturaleza. Por ello nuestra constitución sigue manteniendo el concepto de que las cárceles son para cuidado y no para castigo de los presos.

Toda esta orientación humanitaria de la función carcelaria argentina no tendría ningún éxito si cada uno de ustedes no pusiera en el desempeño de las tareas que le son propias la necesaria actividad que lleve también a la cárcel, hasta en su más mínimo detalle, este sistema de humanización que nosotros propugnamos, queremos la reforma de los hombres y no queremos que

Pasa a la página Dos

